
Discours à l'Université Ouverte de Versailles – 22 Septembre 2022

Chers amis, 

Le 2 octobre. Dans exactement 10 jours. Vous aurez le choix. Vous aurez le choix de
décider quelle France, quelle société, quel avenir vous voulez pour vous et vos enfants. 

Peut-être allez vous juger mes propos démesurés et gonflés d’orgueil : une législative
partielle, ca ne change pas la face du monde, ca ne modifie pas le rapport de force à l’AN !
Et pourtant …. Il s’agit de désavouer EM en destituant son ministre. C’est un moyen très
concret de leur dire « stop » ! 

Pour cela, un énième député RN à l’Assemblée, ça ne changera pas grand’chose. Un
député LR de plus, dans un parti enfermé dans la tiédeur, ça ne changera rien. En revanche,
un député R ! ce sera un immense espoir, car qui d’autre que nous pour défendre notre
civilisation, notre culture, la souveraineté de notre nation ? 

Tous les partis ne parlent que de statistiques, moi je vous parle de la survie de la France et
des Français. Cette semaine encore, qui s’est mobilisé contre le projet des migrants dans
nos campagnes ? Zemmour. Qui s’est mobilisé pour défendre la statue de St Michel en
Vendée ? Zemmour. Qui se mobilise pour libérer nos enfants des idéologies qui ont envahi
l’école ? Zemmour et nous les partis alliés MC, Via et CNIP, qui sommes à ses côtés depuis
bientôt 1 an. 

Je vais paraphraser Eric Zemmour lors de l’UDT : « Je suis entré dans l’arène pour y
porter un combat : celui de la disparition ou de la continuation de notre civilisation. Non pas
par orgueil, mais parce que j’avais le pressentiment que personne d’autre ne le ferait. » 

Je ne suis pas seule, nous ne sommes pas seuls. Et je veux saluer ce soir tous ceux qui
m’entourent dans cette nouvelle campagne inattendue. 

Je commence par Céline, Céline Jullié, votre candidate de juin dernier, qui me passe
aujourd’hui le relais. Je vous demande aussi des applaudissements pour mon suppléant
Sébastien de Larminat et pour notre équipe de campagne, constituée autour d’Arnaud. En
fait, toutes les Yvelines sont dans cette campagne : les candidats et suppléants de juin
dernier, les GZ bien sûr menés par Alex, avec mes remerciements à Stanislas Rigault ici
présent, et tous les militants qui tractent, boîtent inlassablement à la rencontre des habitants
de notre circonscription. 

Cette élection est aussi une belle démonstration de la coalition entre Reconquête et
les partis alliés. Le Mouvement conservateur, le CNIP de Bruno North et Via la voix du
peuple avec Jean-Frédéric Poisson qui me fait l’honneur de sa présence. C’est tous
ensemble que nous sommes engagés dans cette bataille ! Pourquoi ? Parce que l’hypocrisie
et les contradictions d’EM déconstruisent le pays. Et nous ne supportons pas de le laisser
faire. 



Emmanuel Macron et son gouvernement ont promis le progrès mais nous condamnent à
éteindre le chauffage.

Ils ont promis l’égalité des chances mais détruisent le métier d’enseignant et condamnent
un enfant sur deux à ne pas savoir lire correctement en 6e, préférant enseigner à un petit
garçon qu’il peut devenir une petite fille.

Ils ont vanté le vivre-ensemble mais nous condamnent à avoir peur et à subir une
immigration massive qui bouleverse notre démographie et remplace notre civilisation par un
islam conquérant.

Ils disent le pays en bonne santé mais il n’y a plus de soignants, pas assez d’enseignants,
alors ils annoncent la fin de l’abondance et prennent dans nos poches l’argent qu’ils
distribuent.

Quand ils gagnent des voix, ils enterrent la France. Et ça, je ne peux m’y résoudre ! 

Avec le soutien d’Eric Zemmour, de Marion Maréchal, de Guillaume Peltier, de Nicolas Bay,
mais aussi des sénateurs Sébastien Meurant et Stéphane Ravier qui sera dans la circo
demain, je relève ce défi. Pour vous, pour nos enfants ou petits-enfants. Nous sommes unis
parce que nous avons une vision politique à défendre, à promouvoir, à porter dans le débat
public. Nous sommes même les seuls à avoir une vision politique parce que nous sommes
les seuls à avoir, au préalable, travaillé sur les idées, sur une certaine idée de la France. 

1- Face au multiculturalisme de la bande à Macron, je me bats pour une France
fière de ses racines. 

Je réaffirme les fondements sur lesquels nous devons construire une société durable
attachée à ce qui demeure, ce que Houellebecq appelle « l’enlacement de douces
dépendances » et que nous expérimentons dans l’attachement à notre famille, notre Nation
et la conservation de notre civilisation. Une société enracinée, c’est une société où on
s’incline devant la statue de St Michel au lieu de la déboulonner, où on admire la
magnificence du château de Dampierre, parce que l’histoire de France ne commence pas à
la Révolution.

2- Face au grand remplacement pudiquement nommé « transition démographique »
par Emmanuel Macron et joliment appelé « créolisation » par JL Mélenchon, j’affirme
que l’immigration de masse n’est une chance pour personne. 

Ni pour la France qui en 2019 a accueilli plus de 350 000 étrangers, c’est-à-dire plus que la
ville de Nice ! Ni pour les immigrés à qui on promet une vie meilleure et qui échouent sous
les ponts parisiens au milieu des rats de Mme Hidalgo. Oui, nous devons reprendre le
contrôle de la politique d’immigration en supprimant le droit au regroupement familial, le droit
du sol et l’AME, les soins gratuits pour les étrangers clandestins. 

3- Face à l’insécurité et au laxisme judiciaire qui révèle qu’EM et ses ministres ont
abandonné les Français aux racailles et aux récidivistes, 

Je m’engage à défendre une justice ferme et efficace en accordant une présomption de
légitime défense aux policiers et gendarmes, en appliquant réellement les peines, en
expulsant les délinquants étrangers incarcérés et en instaurant des peines planchers. En
juillet, 1 viol toutes les 15 secondes, 1 policier blessé toutes les 13 minutes, 1 refus
d’obtempérer toutes les 20 minutes et la multiplication des attaques au couteau qui n’a pas
épargné Tony à Vélizy la semaine dernière.



4- Face à la hausse des prix de l’énergie, je m’engage pour une écologie réaliste
et populaire. 

N’ayons pas la mémoire courte ! EM et ses ministres ont saboté la filière nucléaire qui
garantissait une énergie peu chère et propre. Ils ont fermé Fessenheim et réactivé des
centrales à charbon polluantes. Ils maintiennent la fermeture toujours programmée de 12
réacteurs d’ici 2035. Ils laissent 32 réacteurs EDF sur 56 à l’arrêt faute d’anticipation et de
maintenance. Ils saccagent EDF forcé de vendre à prix bradé l’électricité à ses concurrents.

5- Face à la hausse des prix de l’alimentation, je réclame de la cohérence. 

Rappelons-nous : EM et ses ministres soumettent nos agriculteurs à une concurrence
déloyale. En signant en juin 2022 des accords de libre-échange sur la viande avec la
Nouvelle-Zélande et en important des produits agricoles qui ne respectent pas les normes
européennes. 

Evidemment, quand la guerre est en Europe, et que nous sommes à ce point dépendants
des autres pour nos besoins primaires, la situation est encore plus grave. Affiche
boulangerie. 

C’est notre souveraineté que je défends, notre capacité à nous donner nos propres lois et à
les faire respecter. 

Face à la conception mondialisée et mercantile qu’EM et ses ministres appliquent
aussi à la vie humaine, je me bats contre un nouvel esclavagisme et j’affirme qu’une
personne humaine ne doit jamais être considérée comme un objet qu’on bricole, une
marchandise qu’on achète, un produit qu’on jette. La dignité d’une personne humaine ne
se décrète pas selon son degré d’autonomie. Je défendrai avec ardeur l’accès aux soins
palliatifs et rejetterai avec vigueur l’euthanasie. 

Face au grand endoctrinement de nos enfants, je me bats pour que l’instruction soit
une formation du jugement par l’acquisition de solides savoirs fondamentaux
transmis par des pédagogies qui ont fait leurs preuves.

Les élèves français ne cessent de régresser dans les classements internationaux, mais Pap
n’Diaye affirme "On peut agir de différentes manières" pour l'égalité de genre à l'école, par
exemple sur "l'occupation des cours d'école" où les garçons jouent au foot et les filles à la
marelle » Rien de surprenant, c’est ce qu’Elisabeth Borne annonçait lors de sa prise de
fonction : « nomination d’un ambassadeur aux droits LGBT », comme si les personnes
homosexuelles étaient des étrangères en France et non des citoyens ! 

Vous le voyez bien : cette élection est un duel ! Un duel entre 2 visions de l’homme et
de la société qui inspirent donc des projets politiques fondamentalement différents et
diamétralement opposés. 

Vous avez une occasion unique de désavouer un ministre et par là même de refuser la
liquidation de la France à laquelle il contribue. Plus que jamais, cette élection vous donne
l’occasion d’être des pionniers de la Reconquête. Il reste 10 jours, 10 jours durant lesquels
vous allez être des ambassadeurs. Je vous donne cette mission de convaincre chacun au
moins 2 personnes. C’est votre mission pour rendre possible la mienne.  


